



Geestland, 28. Juli 2022

## Lastenrad steht in Geestland hoch im Kurs

„Wir sind begeistert“, sagt Sarah Theinert, pädagogische Leiterin im Lebensraum Kind in Bad Bederkesa. In den vergangenen Monaten hat sie mit ihrem Team die Fahrradflotte der Stadt Geestland – ein Pedelec, ein Elektro-Lastenrad sowie ein praktisches Faltrad – auf Herz und Nieren getestet. „Vor allem das Lastenrad hat es uns angetan. Eine tolle Möglichkeit, Waren und auch Kinder von A nach B zu bringen.“

Das Konzept hat Sarah Theinert und ihre Kollegen so sehr überzeugt, dass sie sich für den Alltag jetzt ein eigenes Lastenrad angeschafft haben – dank der finanziellen Unterstützung vom Bremerhavener Fitnessstudio MOV3, das einmal im Monat Bewegungstage am Lebensraum Kind veranstaltet. Lebensraum Kind gibt den Staffelstab nun weiter an das Restaurant Dobbendeel, das sich das Lastenrad für die nächsten Wochen gesichert hat.

Die Fahrradflotte ist Teil des Projekts „Nachhaltige Mobilität durch betriebliches Mobilitätsmanagement“ vom Bundesdeutschen Arbeitskreis für Umweltbewusstes Management (B.A.U.M.). Ziel ist es, das Fahrrad als nachhaltiges Verkehrsmittel im ländlichen Raum in den Fokus zu rücken.

Das Angebot der Stadt Geestland hat sich in der Anfangsphase gezielt an Unternehmen gerichtet. Mittlerweile können auch Privatpersonen die Fahrradflotte kostenlos ausleihen. „Dass sich der Lebensraum Kind ein eigenes Lastenrad zugelegt hat, freut uns natürlich sehr. Ein schönes Beispiel dafür, wie wichtig solche Projekte sind, bei denen die Unternehmen und die Bürgerinnen und Bürger selbst etwas ausprobieren und ihre eigenen Erfahrungen sammeln können“, sagt Katja Beier, Wirtschaftsförderin bei der Stadt Geestland. Auch das neue Lastenrad „Geesine“, das die Stadt Geestland im Rahmen der Biosphärenregion verleiht, wird bereits fleißig genutzt.

Bei Fragen rund um die Fahrradflotte geben Katja Beier (04743 937-1570) und Britta Murawski (04743 937-1520) gerne Auskunft.

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.

Foto: Der Traum vom eigenen Lastenrad ist wahr geworden. Das Team vom Lebensraum Kind bedankt sich für die großzügige Spende beim Fitnessstudio Mov3: Leif Forster (Mov3, von links) Helen, Lisa und Sascha, Michael Pomplun (erster Vorsitzender im Verein Lebensraum Kind), Mats Neumann (Geschäftsführer, Mov3) und Sarah Theinert (pädagogische Leiterin im Lebensraum Kind).

*Foto: Stadt Geestland*

# LEBENSRAUM Kind

